

Christine Bourbeau — Lauréate du Trophée George Retek 2026



Le Trophée George Retek a été créé par le conseil d'administration du District 1 à la suite de la retraite de George Retek du conseil d'administration de l'ACBL, afin d'honorer les membres du District 1 qui, comme George, ont donné de nombreuses années de service exemplaire à leur unité ou à leur district.

Cette année, le trophée est décerné à Christine Bourbeau, en reconnaissance de sa contribution exceptionnelle et soutenue à la Ligue de Bridge de Montréal (LBM) depuis 2012.

Personne aimable, serviable et dynamique, Christine est toujours prête à donner un coup de main, la pratique du bridge lui tenant sincèrement à cœur. Mémoire de la LBM, elle sait toujours où trouver l'information requise. Son travail infatigable pour propager le goût et la connaissance du bridge lui vaut amplement cette reconnaissance.

L'implication de Christine au sein de la LBM comprend :

- Avril 2012 à juin 2022 : Administratrice et Secrétaire de la LBM
- Août 2016 à juin 2022 : Présidente de la LBM
- De 2019 à ce jour : Webmestre de la LBM et responsable des info-bridge

Christine est également professeure et directrice accréditée à l'ACBL. Parmi ses nombreuses contributions :

- Un programme pour les nouveaux membres (brochure d'information, lettre de bienvenue avec entrées gratuites pour les tournois), plusieurs tournois I/N et des conférences spécifiques pour les débutants
- Le développement de campagnes promotionnelles, incluant des campagnes locales à la demande des clubs
- L'organisation des tournois de la LBM
- La préparation de nombreux articles publiés sur le site web de la Ligue, en reconnaissance de bridgeurs ayant contribué au développement du bridge, réalisé des performances hors du commun, ou été honorés par la FCB ou l'ACBL
- La réalisation de pratiques supervisées durant plusieurs années au défunt club Le Mirage
- Deux années comme professeure de cours d'initiation au bridge

Par sa générosité, son dévouement et son dynamisme, Christine Bourbeau incarne parfaitement l'esprit du Trophée George Retek. Depuis son départ du comité de direction de la LBM, elle demeure une référence appréciée des administrateurs et continue de s'acquitter bénévolement d'une foule de tâches.

Christine Bourbeau — 2026 George Retek Trophy Recipient



The George Retek Trophy was created by the District 1 Board of Directors upon George Retek's retirement from the ACBL Board of Directors, to honour District 1 members who, like George, have devoted many years of exemplary service to their Unit and/or District.

This year, the trophy is awarded to Christine Bourbeau, in recognition of her outstanding and sustained contribution to the Montreal Bridge League (MBL) since 2012.

Kind, helpful, and dynamic, Christine has always been ready to lend a hand, with a genuine passion for the game of bridge. As the institutional memory of the MBL, she always knows where to find the information needed. Her tireless work to spread the love and knowledge of bridge has earned her this well-deserved recognition.

Christine's involvement with the MBL includes:

- April 2012 to June 2022: MBL Board Member and Secretary
- August 2016 to June 2022: MBL President
- 2019 to present: MBL Webmaster and Bridge Newsletter Coordinator

Christine is also an ACBL-accredited teacher and director. Among her many contributions:

- A welcome program for new members (information brochure, welcome letter with free tournament entries), several I/N tournaments, and dedicated conferences for beginners
- Development of promotional campaigns, including local campaigns at clubs' request
- Organisation of MBL tournaments
- Numerous articles published on the League's website, recognizing bridge players for their contributions, remarkable achievements, or honours received from the CBF or ACBL
- Supervised practice sessions held over several years at the former Mirage club
- Two years teaching introductory bridge courses

Through her generosity, dedication, and dynamism, Christine Bourbeau embodies the spirit of the George Retek Trophy. Since stepping down from the MBL's Board of Directors, she remains a valued point of reference for the current administrators and continues to volunteer her time for a wide range of tasks.